

Designworkshops zum Thema BAUHAUS an Schulen – jetzt bewerben!

Noch bis zum 17. September 2018 können sich Schulen für praxisorientierte Workshops zum Thema „Entdecke Design – Entdecke Bauhaus“ mit professionellen Designern bewerben.

In Kooperation mit der SV SparkassenVersicherung schreibt die Stiftung Deutsches Design Museum für das Schuljahr 2018/19 eine Reihe kreativer Design-Workshops für Schülerinnen und Schüler aus. Mit Unterstützung eines professionellen Designers werden Schülerinnen und Schüler theoretisch und praktisch durch ihren individuellen Designprozess begleitet. Anlässlich des 100-jährigen Jubiläums der historischen Design- und Kunstschule Bauhaus, welches 2019 ansteht, bietet die Initiative ENTDECKE DESIGN eintägige Workshops und Projektwochen an.

Die Schülerinnen und Schüler erhalten sowohl einen Einblick in das Produkt- als auch in das Kommunikationsdesign, erfahren sich als interdisziplinäre Teamplayer und erleben den Geist, den BAUHAUS so besonders machte. Die Workshops werden direkt in den Schulen umgesetzt und sind kostenfrei. Zielgruppe sind Grundschulen, Schulen der Sekundar- und Oberstufen aller Schularten.

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte dem Flyer und den Bewerbungsunterlagen.

Mit freundlichen Grüßen

Silke Meister
Projektmanagerin

Stiftung Deutsches Design Museum
c/o Rat für Formgebung
MesseTurm
Friedrich-Ebert-Anlage 49
60327 Frankfurt am Main

T .49 (0) 69 - 74 74 86 16

F .49 (0) 69 - 74 74 86 19

info@deutschesdesignmuseum.de
www.deutschesdesignmuseum.de

Eine gemeinnützige Stiftung des bürgerlichen Rechts
Vorstand | Managing Directors:
Andrej Kupetz, Lutz Dietzold